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1 LISTE DES PRESENTS 

 Cécile GOBE 
 Dominique VOISIN 
 Virginie DELOFFRE 
 Jérôme POELAERT 
 Michaël DUCHE 
 Nina BOS 
 Lucien PROST 
 Denis VITALI 
 Anne-Claire VIGNAUD 
 Samira ZNIFECHE 

 Célia MONNIER 
 Louise ORSATELLI 
 Stéphane MARSALET 
 Gopinath PAUL 

 
 
 
 

 
Personne(s) excusée(s) :  
 

 Macéo GRAS MANCHETTE 
 Anne-Marie THUILIER 

 
 

2 BUREAU  

Les postes de Vice-président et de Trésorier (adjoint) sont toujours vacants au sein du bureau. La prise 
de f onction serait non-officielle car la déclaration à la préfecture a déjà été faite. Pour le moment, 
aucun membre du Conseil d’Administration ne se prononce. 
 
Célia souhaite intégrer la commission vie sportive. 
 
La subvention du département a été faite. Celle de la ville est en cours par Cécile et Jérôme (à envoyer 
avant le 30 décembre). 
Le mail de la subvention est arrivé ce jour. Il faut voir avec la Mairie s’il est possible de changer les 
poteaux, et voir ce qu’il est prévu au niveau du matériel dans le nouveau gymnase. 
Le CA vote à l’unanimité le changement des poteaux. 
 
Le contrat avec Badventure se termine à la fin de l’année. Il faut donc étudier un nouveau contrat, voir 
les plaquettes, faire des devis, etc. Anne-Claire s’en occupe. Il faudrait une seconde personne pour 
l’aider. 
 
 

3 FERMETURE COSEC JANVIER 2025 

 
Pendant les vacances de Noël, nous aurons le gymnase le jeudi 02 janvier à 20 heures et le vendredi 03 
janvier à 18 heures.  
La demande pour les vacances de février a été faite.  
 
La mairie propose 2 créneaux au gymnase Lafaille pour le mois de Janvier : le mercredi et le jeudi de 
21h à 22h20.  
Un mail a été fait aux licenciés des entrainements du mercredi soi : 
Pour le groupe 1, nous avons eu 19 réponses sur 26 (14 partants, 4 indisponibles, et 1 partant seulement 
après le 14/01). 
 
Pour le groupe 2, nous avons eu 11 réponses sur 23 (7 partants, 2 indisponibles, 2 disponible que 
certaines fois, et 1 personne demandant un horaire plus tôt).  
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Les entraîneurs (Samira, Cécile, Lucien et Nina) sont disponibles le mercredi soir. Stéphane aussi mais 
cela lui impose une pause de 2 heures dans son planning. 
En fonction de toutes ces informations, il est voté à l’unanimité de garder uniquement le créneau du 
mercredi soir avec les deux groupes ensemble. Le créneau du jeudi soir n’est donc pas retenu. 
 
Pour le jeu libre dans les autres clubs, une demande a aussi été faite à Laragne, La Bâtie, Veynes et la 
Saulce, mais il y aura moins de place que la saison dernière, car les clubs sont davantage rempli que 
l’année dernière. Nous sommes toujours en attente d’un retour de Veynes pour le créneau du dimanche 
(pour les licenciés du samedi matin). 
 
Concernant le groupe des petits, l’entraînement peut être envisagé à la Bâtie Neuve. Il faut demander 
aux parents s’ils peuvent emmener les enfants, ou voir pour demander de l’aide pour un minibus. Il 
faudra tout de même trouver quelqu’un pour faire les trajets. 
Enfin, pour le groupe des grands, l’entraînement est annulé (également pendant les vacances de 
février), sauf pour les individuels le mercredi à 17h30 
 
Voici les propositions des Club pour le jeu libre :  
 

 

CLUB JOURS HORAIRES NOMBRE DE JOUEURS MAX 

Laragne Lundi 20H30 4 personnes 

 Jeudi 20Hh00 4 personnes 

La Bâtie Mercredi 20H00 à 22H15 12 personnes 

 Jeudi* 17H15 à 19H00 Seulement pour les jeunes sur 3 terrains 

 Jeudi 17H30 à 20H00 12 personnes 

La saulce Lundi 19H30 à 21h30 8 personnes 

 Mercredi 20H30 à 22H30 8 personnes 

 Jeudi 19h30 à 21H30 8 personnes 

 
* : créneau Jeunes. 
 
 
Les licenciés ne doivent pas s’inscrire  à tous les créneaux, (inscription sur framadate). Les semaines 
d’inscriptions arriveront petit à petit. 
 

4 VOLANT DES ALPES 23EME EDITION 

 
Les 4 tapis d’Aix seront loués. Le transport doit être vu avec la mairie. 

 

Concernant les lots du VDA, les bières sont un gros budget. A la place, il est possible de voir avec 
« Sacré Willy » pour faire des lots de meringues par exemple (environ 96) en compléments des chèques. 
 
Pour la bière à la buvette, elle est à demander avec la tireuse (Apex de Serre-Ponçon). 
 
L’idée des bons d’achats en récompense est à garder : environ 30 euros pour les 2èmes et 40/45 euros 
pour les 1ers. 
 
Il faut revoir avec Donovan pour le partenariat pour les tee-shirts des bénévoles. 
 
Pour le moment, nous n’avons aucun retour sur le concours d’affiche du VDA. 
Un joli stand de carte postale a été vu au marché lors des fêtes. Il est proposé de demander à cette 
dame de faire une affiche pour le VDA (ou autre) et de lui proposer de tenir un stand lors du VDA en 
contrepartie. 
 
Au niveau de la buvette, il faut faire comme l’année dernière, sauf les crêpes salées qui n’ont pas 
marché. Les salades ont été appréciées mais déjà composées. 
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5 COMMISSION JEUNES 

Concernant les entraînements : 

Le DAD s’est déroulé le 1er décembre à Gap. Un grand merci à Anne-Marie et Samira pour leur présence.  

 
 
Concernant les compétitions : 

 
Il y a le même fonctionnement que l’année dernière, les inscriptions sont gérées par Stéphane qui les 
transmet à Jérôme. Il y a un changement cette année pour que Jérôme gère directement les 
inscriptions. Il y a eu malheureusement un oubli de l’inscription d’un jeune à la première compétition.  
 

6 COMMISSION VIE SPORTIVE 

Concernant les compétitions :  

 
Un stage femme est prévu le 8 mars (jour de la journée de la femme), pour tout niveau. Nous sommes 
en attente d’un retour du club de Handball pour savoir si on pourra avoir le gymnase jusqu’à 13h30-14h. 
Selon la réponse, le stage sera peut-être annulé, voir reporté mais Stéphane ne sera pas disponible.  
 
Un tournoi « Open féminin » de Lyon est prévu les 18 et 19 février 2025. Pour le moment, nous avons 9 
participantes dans le Club.  
 
Il y a eu un problème avec les convocations pour le tournoi de Laragne qui n’ont pas été envoyées. 
Cécile va faire un mail aux adhérents pour expliquer que chacun peut retrouver ces convocations en se 
rendant directement sur son compte e-bad (ou badnet). 
 

Concernant les IC :  
 

L’équipe D3 va jouer à Gap le 23 février. Le gymnase est réservé. 

 
 

7 COMMISSIONFESTIVITES 

La soirée de Noël aura lieu le mardi 17 décembre. 
Une soirée chandeleur est proposée pendant les vacances, soit le 4 ou 11 février. 
Une soirée restaurant et bowling va également être proposé mi-janvier (par exemple le jeudi 16 
janvier). Le Club vote à la majorité de payer une partie de bowling à chaque participant. La commission 
festivité s’occupe de cet événement. 
 
La Brocante du Club n’a pas marché et les vendeurs n’ont pas récupéré leurs affaires non vendues. 
L’opération a été répété 2 ou 3 fois mais sans succès. 
 
Cette année, ce sont les 30 ans du club. Une soirée Blackminton est proposée pour marquer cette date. 
La date du 31 mars est proposée. Il faut voir avec Cédric, le Président d’Avignon qui propose ces soirées 
dans les Clubs aux alentours et possède le matériel. Un groupe de musique en réel est également 
proposé. Il est aussi proposé d’inviter les anciens adhérents du Club. 
Une structure de ce projet est demandée pour le prochain CA. Michaël s’en occupe. 
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8 COMMISSION HANDI SPORT 

 

L’affiliation à la FFHS et à la FFSA est en cours par Anne-Marie. 
 
Laurent avec Yann (de l’IME) ont fait un Flyers de type FALC (Facile A Lire et à Comprendre). Il faut 
l’imprimer et le distribuer dans les organismes liés au sport adapté. 
Il faut prévoir de faire un flyer pour le handisport et solliciter un professionnel pour faire une affiche 
claire et percutante. 
 
L’achat de fauteuil est à prévoir. Il faut demander à la Mairie s’il est possible de les stocker.  
Nina et Dominique s’occupent de l’achat. Ils vont voir avec Décathlon Pro. 
Le budget des subventions correspondantes est de 1 500 euros à étaler sur 3 ans. Le budget prévisionnel 
est de 850€.  
L’idée est d’avoir deux sièges de tailles différents. Si les fauteuils peuvent se plier, il sera peut-être 
possible de les mettre derrières les poteaux, sous cadenas. 
Il faut également acheter des coussins pour l’assise, et le tarif est conséquent.  
 
Le prochain créneau du samedi prévu est le 1 février si le gymnase est rendu plus tôt suite au Rallye. 
Sinon, le prochain créneau disponible sera le 1er ou 8 mars. 
Il est voté à la majorité la possibilité de leur ouvrir des créneaux de compensation en février. 
Nous n’avons à ce jour aucune réponse de Veynes pour remplacer le samedi matin. 

 
Nina avait proposé de prendre un groupe en fin de matinée mais a priori l’horaire n’est pas adapté pour 
chacun. 
 
La soirée du Téléthon a permis de récolter 673 euros (le double de l’année dernière) dont 150 euros de 
tombola. 
L’année prochaine, il faudra penser à faire une déclaration à l’ASSASEM pour la diffusion de la musique. 
Il faudra également laisser quelqu’un à l’entrée pour l’inscription des gens non licenciés, et rajouter 
des animations, notamment avec un timer pour faire tourner tout le monde sur les terrains. 
La tombola à bien fonctionnée et le tarif libre à l’entrée également. 

 
 
 
 

9 COMMISSION MATERIEL 

La commande des nouveaux tee-shirts et des sweats va être faite par Cécile. 
La commande des nouveaux volants a été récupérée. Un complément de commande est peu probable 
mais la demande à Badventure est faite.  

 
 

10 DIVERS 

 
Pour rappel, des chaussures correctes sont exigés sur les terrains. Les baskets compensés et les 
chaussures sales (utilisées en exterieure) ne sont pas acceptés. 
 
Lors de formation, les frais pédagogiques sont pris en charge (sur justificatif). 50€ par weekend est 
également pris en charge par le comité. Si la formation se situe en dehors du 05, le club peut participer 
aux frais de déplacement et d’hôtel. Il est voté à l’unanimité de fixer le plafond de la nuit d’hôtel à 
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80€. Le remboursement « conventionnel » des frais kilométrique est trop élevé pour le trajet. Une 
limite sera donc mise en place. 
Cette limite concerne également les trajets pour récupérer les tapis, les interclubs, l’indemnisation des 
entraineurs lors de déplacement de jeunes…). La limite est à étudier par Cécile. 
 
 
Nathalie A. est intéressée par la formation de JA. 
 
Olivier D. est intéressé par la formation PCS1 et est dispo à la date demandé (5 autres personnes sont 
intéressées mais pas disponible à la date) 
 
 

Quoi Qui Quand 

Soirée Bowling 
Com festivité (Denis et 

Célia) 
Janvier 

Soirée crêpe Com festivité Début février 

Proposition projet Blackminton Michaël Avant mars 

Achat fauteuil Nina et Dominique Pour finalisation avant juin 

Trouver un pro pour affiche 
handisport 

Com handisposrt avec 
Sarah ? 

Pour finalisation avant juin 

Etudier le tarif de 
l’indemnisation km 

Cécile Avant prochain CA 

Framadate pour jeu libre en 
janvier 

Cécile Début Janvier 

Nouveau contrat pour partenariat 
Badventure 

Anne-Claire Avant juin 

Changement des poteaux à 
discuter avec la mairie 

Cécile + bureau Janvier 

Organisation du stage femme Cécile et Stéphane Au plus tôt, avant mars 

Commander tshirts et sweat Cécile Fin décembre 

 
 
 


